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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE EDUCACIÓN 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete y treinta  horas del día veintiuno de 

Octubre del año dos mil diez, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal en la Calle 2 Pte. Nº 

107 en la Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pué; con fundamento en lo establecido en 

los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 

Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del 

mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos   Presidente del Consejo de Educación  

C.P. Apolinar S. Jiménez Cerezo  Consejero 

Dra. Celine Armenta Olvera  Consejera 

Mtro. Jaime Balbanera Franco               Consejero 

Mtra. Ma. Guadalupe Albarrán Campos               Consejera 

Lic. Adriana Cisneros Pieza  Invitada Especial 

Lic. Adela Ma. Benítez y De Allende  Invitada Especial del Colegio San. Patricio 

de Irlanda. 

M.A. Eduardo Lagunes Domínguez Invitado Especial 

Lic. Adriana Ma. Gonzales Reza Invitada Especial 

Tec. David Silva Aguilar                  Invitado Especial- Consejero de Ecología 

Lic. Venus Montes Cervantes Repte. de la Dirección de Proyectos 

Estratégicos en el Ayuntamiento 

Martha Contreras Yáñez                   Rpte. de la Secretaria Ejecutiva del   

                                                                                                   Consejo de Participación Ciudadana 

                                                                                      

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Octubre con el 

siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum Legal. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del Acta de la Sesión Anterior. 

3. Elección de la Mesa Directiva del Consejo Ciudadano de Educación (Secretario y Vocal 

de Vigilancia). 

4. Seguimiento a la problemática de los residuos peligrosos dentro de los residuos sólidos 

urbanos y de manejo especial, a cargo del Téc. David Silva Aguilar.  

5. Informe de reunión con el Mtro. Mario Iglesia, suplente del Lic. Eduardo Rivera Pérez, 

Presidente Municipal electo. 

6. Comentarios sobre la planeación del Consejo Ciudadano de Educación. 

7. Asuntos Generales  

  Ratificación de los acuerdos tomados en la sesión anterior. 

 Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.  

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 
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Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Presidente del Consejo toma la palabra y da la bienvenida a los 

Consejeros Ciudadanos, invitados especiales y autoridades del Ayuntamiento, posteriormente 

declara que no existe el quórum legal sin embargo, por respeto a los presentes dará inicio a la 

sesión, esperando se incorporen los Consejeros en el transcurso de la misma, subsiguientemente 

da lectura de los puntos del orden del día y circula el acta de la sesión anterior para firma de los 

presentes, se continúan con el orden del día sobre “mesa directiva del Consejo” pero no  se tiene 

quórum para ver si se van incorporando los Consejeros.  

En el punto 4 esta de invitado el Téc. David Silva Aguilar que le viene hablar sobre residuos 

peligrosos dentro de los residuos sólidos urbanos y de manejo especial el está en los Consejos 

Ciudadanos de Ecología y de Protección Civil le quien le va dar esta presentación.   

| 

Tec. David Silva Aguilar.- Expone da las gracias por la oportunidad de estar en este Consejo, que 

pertenece a los Consejos Ciudadanos de Ecología también de Protección Civil es Secretario del 

Medio Ambiente del Órgano representativo del numero uno de los Técnicos y Mecánicos 

Automotrices en el País y a la Confederación de Nacional de Talleres y representante del sector 

de Centro de Acopios y Recicladores, es creador del recicleton es basura electrónica, comenta 

que hay algo que le llamo la atención así como la basura electrónica que nadie se había 

ocupado de ella porque es un grave problema por los muchos residuos peligrosa que contienen y 

por no ponerlos en un lugar correcto y adecuado de reciclado pues  se está contaminado al  

planeta. 

Es lo que va exponer ante este Consejo es el de los residuos peligrosos dentro de los residuos 

sólidos urbanos se habla de las casas, con un diverso de 40 productos que tienen residuos 

peligrosos que se manejan en los hogares, solo estos 4 específicamente para esta problemática 

que se está presentando, las pilas secas, los cartuchos de de tinta tóner,  los focos de mercurio  

(gas neón de vapor de sodio) esto es letal el mercurio y también las medicinas caducas.     

Por eso está presentando la problemática de los residuos peligrosos dentro de los residuos sólidos 

urbanos, presenta la problemática y esta también la bibliografía donde se apoyo para soportar 

esto y también presenta la solución a este problema, presenta la propuesta de solución tiene la 

posibilidad de hacer y llevar a cabo un plan de manejo especifico para estos 4 residuos peligrosos, 

y están operando ya en 4 Municipios principalmente al norte del país solo ocuparon lo de las pilas 

secas y quedo afuera todo lo demás, menciona que esta situación ya se manejo en el Congreso 

del Estado ya se turno a la comisión y se tiene que entregar un dictamen. (Da lectura al 

documento). 

 

Lic. Adela Ma. Benítez y De Allende.- Pregunta si esta comisión de qué forma se va acercar 

directamente a las organizaciones sociedades civiles, los centros educativos para que sean 

generadores de apoyo, para este labor de sensibilización de formación y de educación y de la 

parte operativa. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Contesta en la jornadas publicas que tiene en el primer domingo de 

cada mes está en la iglesia de María Reyna está en la entrada y esta de las 8 de la mañana a las 

3 de la tarde, los padres dan aviso a la comunidades para ver lo del reciclado, también está en la 

iglesia de los Volcanes ya tiene tiempo, la Iglesia Aquiles Serdán, ya se reunieron los Consejos que 

fue el día miércoles 13 de octubre y acordaron para el 10 de noviembre va ser la reunión los 

Consejos y los ciudadanos que quieran participar y con las autoridades que son los 3 niveles de 

Gobierno, para presentarles la problemática y dar una repuesta tienen que dar, sacar 

conclusiones y dar el siguiente paso, hacer conjuntamente  los Consejos y las Autoridades hacer la 

implementación del Plan de Manejo.  
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M.A. Eduardo Lagunés Domínguez.- Pregunta que además del Colegio Ángeles de Puebla que 

otras escuelas están participando y la escuela pública las primerias la secundaria como se 

pueden sumar a su proyecto. 

 

Tec. David Silva Aguilar.- Contesta que están los Colegios Ángeles y también San Ángeles que hay 

varios Colegios y también Universidades, quien más se han interesado han sido las escuelas 

particulares y donde más ha tenido problema son la escuelas públicas.     

 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Comenta que se vea que estrategia para poder ingresar a las 

escuelas públicas o a mas particulares sobre todo sobre los residuos peligrosos, por eso es 

importante  dar a conocer esta información, por eso en las escuelas públicas y privadas se les 

vaya dando una mayor información sobre el tema de los residuos peligrosos y que cuente con el 

apoyo del Consejo Ciudadano de Educación. 

 

Tec. David Silva Aguilar.-  Toma la palabra y dice que si es eso que se votara para tener de esa 

forma asentado por parte de este Consejo.  

 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Se toma la votación por este proyecto muy interesante por 

mayoría se toma esta decisión., comenta que se tienen a la asociación de padres  de familia, se 

tiene la representante a la unión de padres de familia también del sindicato de los colegios del 

center de las Acordes para poder mandar esta información al respecto.  

Comenta que se regresa al punto 3 sobre el tema Elección de la Mesa Directiva del Consejo 

Ciudadano de Educación. 

 

Martha Contreras Yáñez.- Comenta con los Consejeros que se encuentra en esta sesión que mejor 

se vote para integrar a los nuevos porque ya que se tienen varias sesión que se están reuniéndose 

y en la próxima ya contar con los Consejeros ya se tenga quórum para elegir a la mesa directiva 

para se integren a la mesa directiva es la Lic. Adriana Cisneros Pieza, Lic. Adela Ma. Benítez y De 

Allende, M.A. Eduardo Lagunés Domínguez, Lic. Magdalena Vázquez.   

 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Los que pueden votar seria la Dra. Celine Armenta Olvera, Mtro. 

Jaime Balbanera Franco, Mtra. Ma. Guadalupe Albarrán Campos, C.P. Apolinar S. Jiménez Cerezo 

se hace la votación ya están como Consejeros, que la Lic. Adriana Cisneros Pieza que los ayudara 

con la comunicación les está abriendo espacios en la radio. 

 

Lic. Adriana Cisneros Pieza.- Contesta desgraciadamente se cerró ese espacio hasta nuevo aviso. 

 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Toma la palabra y dice que se pasa al punto 5 y les comenta que 

hubo una reunión con todos los Presidentes de los Consejos con el Lic. Eduardo Rivera Pérez  

Presidente  Municipal electo ya que no pudo asistir y llego el Maestro Mario Iglesias García Teruel, 

se le hizo la presentación de todos los Consejos y se hizo la presentación de este Consejo, que ya 

fue enviada a sus correos y no le han comentada nada si está bien o mal, esta presentación se le 

entrego una carpeta donde viene todos los planes de trabajo todas la evaluaciones y los 

programas que se están aplicando en algunos Consejos, el se comprometió de estar presentes en 

las reuniones de los Consejos y se va estar trabajando de mano con esta nueva administración.   

 

Martha Contreras Yáñez.- Comenta que si los Consejeros tienen alguna propuesta todavía el 

documento está abierto para enviarlo nuevamente al presidente electo, pero si tienen una nueva 

propuesta que si el Consejo la considera importante relevante se puede anexar todavía. 
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Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Toma palabra y dice que debe hacer de una forma rápida para 

esta reunión les avisaron 2 o 3 días de anticipación y nadie estaba preparado así fue o les pueden 

decir para próxima semana y todos vamos a correr, el les solicita que las propuestas la sugerencias 

lo que le toca al Consejo Ciudadano de Educación le hagan llegar para que las pueda anexar en 

esta carpeta que se envió y se pone fecha hasta el próximo lunes. 

  

ASUNTOS GENERALES 

RECAPITULACIÓN DE ACUERDOS TOMADOS EN LA SESIÓN 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Comenta que el M.A. Eduardo Lagunés tenía una tarea haber si la 

trae para la próxima sesión. 

 

M.A. Eduardo Lagunés Domínguez.-  Contesta que hubo un error técnico que le registro su correo 

electrónico con la letra D y quien m envió el correo suprimió la letra D por eso no le llego la 

información, y le solicita a la Lic. Martha Contreras que le envié esa información para que en la 

aproximación sesión se presente esta información.      

 

ACUERDOS 

 

 Viene la obra de teatro 5 de Noviembre  a las 8 de noche en el teatro de la ciudad. 

 

 La participación con el Tec. David Silva Aguilar en residuos peligrosos se va envía esta 

información por parte Lic. Martha Contreras se le va enviar y la invitación para lo del 10 de 

noviembre y también se va incorporar al Consejo Ciudadano de Educación. 

 

 Lo del lunes a más tardar para enriquecer de enviar lo que respecta lo de la Planeación 

del Consejo Ciudadano de Educación.  

 

 Y está pendiente lo de la comunicación social por parte de la Lic. Adriana Cisneros. 

 

 Se les envió lo del programa del DFI no se ha tomado los programas importantes para 

darles continuidad.  

 

 Se convocará a sesión ordinaria de Consejo el día 11 de Noviembre del 2010. 

 

 

Lic. Adriana Cisneros Pieza.- Comenta que tiene 2 cosas se está abriendo una página en el 

facebook para todos los Consejos, para hacer publicidad a todos los Consejos Ciudadanos para 

que se den a conocer con la gente, se va ser una página web para que la gente se conecte 

desde del facebook para enviar a sus conocidos. 

  

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Toma la palabra y dice que hay que aprovechar toda la 

información que se genera ahora con la página web con lo del facebook son instrumentos que se 

pueden aprovechar para darnos a conocer y dar información y también tríptico. 

 

Lic. Adriana Cisneros Pieza.- Se está realizando un tríptico para que se reparta a Instituciones 

también a la gente, para que se sepa cómo se puede formar parte de los Consejos y también que 

Consejos hay.    

 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Comenta también que hay poca gente en los Consejos que se 

debe detonar mas invitaciones para que se tenga más gente participando en los Consejos, le 



 
 

21 de Octubre de 2010 

 

 
Página 5 de 5                                                                                              Acta  No. C.G.P.P.I.G. S.E.C.P.C.-166-2010 

                                                                                                                                                 FORM/CGPPIG/0710/938 

                             Consejo Ciudadano de Educación 

faltan diseñar algunos programas pues hay que traer buenas ideas ya también nuevos proyectos 

lo que está haciendo falta en el Consejo Ciudadano de Educación, también se tenía un proyecto 

de la Dra. Celine Armenta que les envié de nuevo la información para darle continuidad, también 

estaba lo de un congreso era para noviembre de la Universidad Pedagógica y que el Consejo 

participara con un foro también en un congreso y lo que se genere para este año.  

     

       

 


